



Cfdt: CHAMBRES DE COMMERCE
ET D'INDUSTRIE

Travailler jusqu'à 64 ans c'est NON NÉGOCIABLE pour l'ensemble des organisations syndicales et les 2/3 de la population !

Près de 3 Millions de manifestants dans le pays le 31 janvier, Le gouvernement doit retirer sa réforme

Se mobiliser le 7 février 2023 c'est refuser :

- ✓ De se laisser enfermer dans de faux discours de catastrophe imminente
- ✓ De travailler plus longtemps pour renflouer des caisses autres que celles des retraites
- ✓ Le passage en force par une procédure accélérée et simplifiée avec un délai bloqué à 50 jours d'un système injuste
- ✓ D'accroître les inégalités femmes hommes (cotisations supplémentaires de 9 mois en moyenne pour les femmes contre 5 pour les hommes)
- ✓ De croire que les critères de pénibilité seront pris en compte alors que 4 de ces critères ont été supprimés par ordonnance en 2017

On ne lâche rien ! Il faut gagner et nous allons gagner tous ensemble le retrait de cette réforme injuste et brutale
L'ensemble des organisations syndicales appellent à amplifier les mobilisations, à se mettre en grève et à manifester.

Tous et toutes en grève et à la manifestation

Mardi 7 FÉVRIER 2023

Points de Mobilisation dans toute la France en cliquant [ICI](#)